



Primeras Planas

Ofrenda México a Trump a Caro, Zetas y 26 más
Caro encabeza combo de narcos entregados a EU
México entrega a EU a Caro Quintero, Zetas, Chapitos...
La entrega de Caro y otros 28 a EU, por "seguridad nacional"
Entrega México a 29 capos del narcotráfico
México acuerda entrega a EU de 29 narcos de alto perfil
Envían a EU a Caro, a Zetas, a El Viceroy...
Asesino del gym
¡Remedio casero!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Refuerzan seguridad en la CEDA; supervisa el operativo el secretario de la SSC, Pablo Vázquez

Pablo Vázquez Camacho, secretario de Seguridad Ciudadana, realizó un recorrido de supervisión en la Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, con el objetivo de reforzar la seguridad, tanto dentro como en los alrededores del mercado más grande de América Latina. Entre las principales preocupaciones en materia de seguridad se encuentran la extorsión, el robo de vehículos y el robo en bodegas de carga y descarga, aunque estos delitos han mostrado una disminución. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Gráfico](#) / [+Chilango](#)

Estrenan radares en CDMX para exceso de velocidad

La SSC puso en operación nuevos radares móviles para medir la velocidad de vehículos y motocicletas en diferentes vialidades de la capital y conductores que la excedan serán acreedores de multas económicas e incluso la remisión a un depósito vehicular. De acuerdo con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, la implementación de estos aparatos, además del programa Fotocívicas, no tiene fines recaudatorios, sino que busca salvar vidas y sancionar a conductores reincidentes en violar límites. [Diario Imagen](#)

Ataque armado en Iztapalapa deja tres muertos

Agentes de la SSC que atendieron una emergencia en un inmueble ubicado en las avenidas Telecomunicaciones y Enrique Contel, colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa, confirmaron que en este sitio tres personas fueron ejecutadas. El presunto sicario resultó lesionado por una persona que repelió el ataque. Ambas personas fueron detenidas. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, indicó que ya se está investigando el móvil del ataque armado que se registró en esa casa. [El Universal](#) sin mención [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Suman 11 personas asesinadas en un día

La CDMX vivió una jornada violenta ayer, con al menos ocho personas asesinadas y siete más heridas en distintos incidentes ocurridos en las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa y Álvaro Obregón. Dos trabajadores de la salud fueron asesinados a las afueras de la Torre Insignia, ubicada en avenida Insurgentes Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Al respecto, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, indicó que ya se da seguimiento a un vehículo visto en el lugar. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Balean a uno en gimnasio de la colonia Doctores

Un hombre fue atacado por disparos de arma de fuego al interior de un gimnasio la colonia Doctores un sicario canadiense que huyó hacia la colonia Roma, fue detenido más tarde. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dio a conocer la detención del sujeto quien se le aseguró un arma de fuego con silenciador. [El Universal](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Hace agujero a su rival

Un hombre murió al ser atacado con un picahielo en la colonia Central de Abasto, alcaldía de Iztapalapa. El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, confirmó este caso en un video que se difundió en redes sociales. Agregó que ocurrió durante una riña con un hombre en condición de calle que fue detenido y será presentado para dar su declaración ante la autoridad ministerial. [Metro](#)

Caen 7 narcomenudistas en campamento cannábico

Durante un despliegue contra la venta y distribución de narcóticos en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec, **la SSC de la CDMX** aprehendió a siete personas en el campamento cannábico en la Estela de Luz, entre ellas el presunto líder de una célula delictiva dedicada a la venta de drogas. Sobre el video que circula en redes sociales, donde se observa el enfrentamiento durante la detención, la SSC informó que la Dirección General de Asuntos Internos de la corporación ya integra la carpeta de investigación sobre el actuar de los policías. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#)

Ultiman a hombre a puñaladas

Personal de la SSC de la CDMX detuvo a un hombre en posesión de un arma punzocortante, quien, tras una riña, agredió físicamente a una persona, en calles Del Carmen y Bolivia, colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Muere picado con varilla en el abdomen

Un hombre fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** después de presuntamente agredir y quitarle la vida con una varilla a su vecino por chocar su automóvil en calle Pino, de la colonia Lomas de los Cedros, alcaldía Álvaro Obregón. Paramédicos del **ERUM** que acudieron a la emergencia certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Metro](#)

Ejecutado a tiros dentro de cancha de futbol en AÓ

Un joven perdió la vida al ser atacado a balazos cuando se encontraba frente a una cancha de fútbol ubicada en calle Lirios, de la colonia Balcones de Ceguayo, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron el sitio; los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Van a prisión seis por robar medicamentos

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a seis personas, entre ellas una mujer, quienes presuntamente robaron medicamento en un asalto cometido a una farmacia ubicada en Calzada Taxqueña, de la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. [La Prensa](#) / [UnomásUno](#)

Arde edificio en el Centro Histórico

Un incendio registrado en un edificio en remodelación ubicado en calle Republica de Paraguay, de la colonia Centro, provocó el desalojo de los edificios a su alrededor. No se registraron personas lesionadas en el siniestro, ya que el inmueble se encontraba en una etapa de remodelación y estaba inhabilitado. [Basta](#) / [Reforma](#)



Detienen a hombre acusado de asaltar a un transeúnte

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto, quien presuntamente asaltó a un transeúnte sobre avenida Marina Nacional, en la colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. Al momento de la revisión le decomisaron un arma de fuego, dinero en efectivo y un celular que la víctima reconoció como de su propiedad. [La Prensa](#)

Desalojos sin control

Los desalojos forzados en la CDMX pueden ocurrir en la ilegalidad para inquilinos y arrendatarios de edificios y espacios comerciales. Desde 2019, cada año se solicitan alrededor de 3 mil acompañamientos de la fuerza pública, en promedio, para realizar lanzamientos y, aunque la ley señala que se debe dar un aviso de al menos 30 días, esto no ocurre con regularidad. Solo entre 2019 y 2024, la Dirección General de Asuntos Jurídicos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibió más de 15 mil solicitudes de acompañamiento de fuerza pública para desalojos en la CDMX. [Reporte Índigo](#)

El América-Toluca cambia su horario

El partido entre las Águilas del América y los Diablos Rojos del Toluca que se jugará este sábado cambio de horario y se adelantará un par de horas. Se realizó el ajuste y la liga MX informó que se adelantaba el partido a petición de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#)

Caos en la Línea A

En redes sociales quedó expuesto como usuarios del STC Metro rompieron una malla metálica de la Línea A, en la estación Pantitlán, debido a la espera de una hora por la suspensión por un incendio en uno de los convoys. En el video se muestra que **policías** replegaron a las personas para su seguridad para posteriormente sofocar las llamas. [Basta](#)

Llaman a recuperar módulos de seguridad y participación ciudadana

Las 16 alcaldías capitalinas fueron exhortadas por el Congreso de la CDMX a recuperar los módulos de seguridad y participación ciudadana que tienen instalados en diversos puntos y que en su mayoría están abandonados. Espinosa de los Monteros, integrante de la bancada de Morena, refirió que desde el 2019 y hasta marzo del 2024, testimonios recabados entre los habitantes y trabajadores cercanos a módulos de seguridad han coincidido en que la operación de sedes policiales inhibe la delincuencia. [La Prensa](#)

Incorporan a bicipolicías para reforzar la seguridad

El alcalde de La Magdalena Contreras, Fernando Mercado, anunció la incorporación de bicipolicías para fortalecer la seguridad en la ciclovía y la Unidad Habitacional Independencia. El operativo arrancó con un recorrido en bicicleta encabezado por el edil, y su equipo de trabajo, desde la zona alta de la alcaldía en el Gavillero, hasta la zona baja en la UHI. [La Prensa](#)

Refuerzan la seguridad con 30 nuevas patrullas

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, entregó 30 patrullas destinadas a reforzar la seguridad en Tlalpan, estas unidades se distribuirán entre los Sectores Topilejo, Fuente y Padierna. El inspector general regional de la alcaldía Tlalpan, Andrés Cortés Soto, jefe Helios, destacó que la entrega de unidades es parte del compromiso del Gobierno con la seguridad de los habitantes de Tlalpan. Por su parte, los jefes de Sector Rubén Mendoza (Fuente), Rubén Medina (Padierna) y Gilberto Hernández (Topilejo), agradecieron el apoyo y aseguraron que redoblarán esfuerzos para obtener resultados. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Cuauhtémoc, la más peligrosa, durante el primer mes del año

La alcaldía Cuauhtémoc arrancó el 2025 como la demarcación más peligrosa de toda la ciudad, según consta en datos del ONC. En total, durante el primer mes del presente año, se cometieron 2 mil 524 delitos que obtuvieron carpeta de investigación. La demarcación ha mantenido una especie de esfuerzo por reforzar la seguridad de sus habitantes. Por ejemplo, durante este año se han entregado 53 nuevas unidades de patrullaje y Protección Civil para beneficio de los vecinos, con una inversión de casi 29 millones de pesos. Todo esto en el marco de la estrategia **Blindar Cuauhtémoc**. [Basta](#)

Columna Altavoz: Ceda, piñas por la seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

Sus 327 hectáreas, largos pasillos, bodegas, zonas de carga y descarga, así como una población flotante diaria superior a 500 mil personas hacen de la Central de Abasto un verdadero desafío en cuanto a vigilancia. Este jueves, al recorrer sus pasillos con comerciantes, la coordinadora general de la Ceda, Mónica Pacheco; el presidente de la Uncofyl, Salomón Bernal, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, pudimos constatar la disposición para recuperar y consolidar el orden y seguridad. [Basta](#)

Columna Pepe Grillo: Topilejo, flanco vulnerable

Grupos de la delincuencia organizada que operan en Morelos intentan establecerse en el sur de la capital del país, aprovechando los vacíos de seguridad en la zona limítrofe entre ambas entidades. La **policía capitalina** ha realizado capturas relevantes de líderes, pero el resto de los delincuentes se repliega a Morelos y a los pocos días regresa con un nuevo jefe, que suele ser pariente del jefe capturado. [La Crónica de Hoy](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se dan a conocer las Reglas de operación del programa social denominado "Alto al fuego", para el ejercicio fiscal 2025. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policíaco

Asesinan a tiros a cuatro hombres

Cuatro hombres fueron asesinados a balazos en la colonia Unidad Popular Tepeaca, en Álvaro Obregón, unos hombres en moto se aproximaron a las calles Tonantzin y Cuauhtemotzin y dispararon a quemarropa, se trató de un ataque directo. Policías resguardaban el área y se desplegaron, al menos, 30 patrullas para dar con los responsables. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

"En CDMX, gran rezago en casos de delitos sexuales contra niños"

En la Fiscalía de Investigación de Delitos contra Niñas, Niños y Adolescentes (Fidcanna), que hasta hace un mes estuvo al mando de Miguel Ángel Barrera, están pendientes de resolución 12 mil carpetas por crímenes sexuales contra menores. De éstas, "son muy pocos los casos que se han vinculado a proceso. El rezago es muy grande", reconoce la penalista Sayuri Herrera Román, quien hasta el 15 de febrero estuvo al frente de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género de la FGJ local. [La Jornada](#)

Se quedan en prisión 4 empleados de centro de adicciones

Un juez de Control del TSJ-CDMX otorgó la prisión preventiva a las cuatro personas detenidas e imputadas, luego del incendio de la Clínica para la Rehabilitación de las Adicciones Hombres Preparados y Mujeres Preparadas A.C. ubicada en la alcaldía Tlalpan, que dejó cinco personas fallecidas y seis heridas. [El Universal](#)



Imagen Destacada

REFORMA
BOGOTÁ DE MÉXICO

VIGILAN LA CEDA

